



7 Pièces

270 m²

Réf. IM2423

3 499 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cimiez / Boulevard de Cimiez Au cœur du Cimiez historique et résidentiel, au calme d'une impasse en retrait du boulevard, cette magnifique maison familiale aux façades Art Déco a été entièrement réhabilitée et décorée avec goût. Elle s'étend sur trois niveaux, sur un terrain plat de 1 200 m², véritable oasis avec un jardin paysagé luxuriant avec piscine couloir de nage de 12 m sur 3m. Un écrin de verdure intime et rare offrant un cadre de vie exceptionnel sur la colline de Cimiez. Accessible par un escalier extérieur depuis le jardin parfaitement entretenu, on trouve au premier niveau un espace ...

Cimiez / Cimiez Boulevard In the heart of historic, residential Cimiez, in a quiet cul-de-sac set back from the boulevard, this magnificent family home with Art Deco facades has been entirely renovated and tastefully decorated. It extends over three levels, on a 1,200 m² flat plot, a veritable oasis with a lushly landscaped garden and a 12 m x 3 m swimming pool. An intimate and rare green setting offering an exceptional lifestyle on the hill of Cimiez. Accessed by an outside staircase from the perfectly manicured garden, the first level features a light-filled living space of over 60 m², ...

LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

